

後援会だより

「子どもの母校は我が母校」
後援会が保護者の皆さまと作るページです。

支部長懇談会報告



後援会副会長
鶴田 善徳

6月6日(金) 17時より市ヶ谷キャンパスボアソナード・タワー26階「スカイホール」にて、33支部の支部長並びに支部役員の参加をいただき懇談会が開催されました。

この懇談会は各支部で行われる「支部総会及び父母懇談会」開催の実施状況や意見交換など年2回実施します。

今回の懇談会では、各支部より



事前報告としてこれまでに顕在化した課題をまとめたチェックシートで共有を図り、各支部で実施されている「新人生父母の集い」の状況、各支部総会・父母懇談会」の準備状況について報告をいただきました。

次に7月から開催する支部総会で周年記念事業を予定している4支部(宮崎県・福井県・広島県・関西)より企画内容及び準備状況など報告があり、また支部から他支部への質問もあり、短時間ではありましたが、関連な意見交換となりました。



支部長会議報告



後援会顧問
齊藤 信幸

さる6月7日(土) 10時より、全国36支部からご参集いただき、市ヶ谷キャンパスボアソナード・タワー26階の「スカイホール」において支部長会議が開催されました。

千葉大1後援会会長のあいさつに続き、法政大学の後援会担当理事である廣瀬克也常務理事にごあいさついただきました。

出席者紹介の後に執り行われた議事では、最初に前日の6日(金)に行われた支部長懇談会の懇談内容に関して、各支部が準備中の支部総会/父母懇談会開催準備についての諸注意とお願いごを共有。続いて、すでに一部の支部で行われた新人生父母の集いの開催状況について、栃木県、長野県、鳥取、高根県、高知県、山梨県、福岡県の6支部からご報告いただき、出席者で情報共有をしました。

続いて、2013年度の事業報告および2014年度の事業計画については戸松副会長から、2013年度決算報告および2014年度予算案については神副会長から、それぞれ報告させていただきました。承認をいただきました。

また午後の総会でも審議にかかる一部会則改定案について、千葉会長から各支部長に事前説明し、了解をいただきました。

その後の質疑応答では、予定された時間を超過するほど活発な意見交換がなされ、前日の懇談会も含め、各支部から寄せられたさまざまな質問や要望に関しては、後日、運営会議で十分な審議の後にその結果をお戻しすることでご理解いただきました。

今後とも、後援会本部では支部委員会を中心に、各支部との連携を深めながら、より良い後援会活動の発展に貢献して行きたいと考えておりますので、皆さまのご理解ご協力をよろしく願います。

総会報告



後援会顧問
神 純一

6月7日(土) 13時より、外濠校舎薩埵ホールにおいて、2013年度法政大学後援会総会が開催されました。当日は、ご来賓として桑野秀光校友会会長、日野聖後援会クラブ副会長、森本靖一郎関西大学常任顧問をお迎えし、本部役員、全国36支部の支部長、支部役員、一般会員の皆さまが出席されました。

千葉大1後援会会長のあいさつに続き、桑野秀光校友会会長、日野聖後援会クラブ副会長よりご祝辞を賜り、その後で議事に入りました。

本総会には、2013年度事業報告、同決算(案)、同監査報告、2014年度事業計画(同予算(案))、後援会会則改定(案)、2014年度役員改選が付議されましたが、いずれの案件も承認されました。

2013年度の主な活動を紹介いたしますと、36支部で支部総会と父母懇談会を実施して出席者総数は1993人を数え、四国4支部では10周年記念行事を行いました。

また、学生のスポーツや文化活動などの課外活動への支援も積極的に行いました。東日本大震災関連では被災された78人の学生への支援を

2012年度に引き続き実施しました。

2014年度予算(案)では、震災支援関連の予算が引き続き計上されていますし、後援会奨学金基金の積立金の積み増しも、これまでと同様に実施する予定です。

また、小金井キャンパスの整備が終了したことを記念して、モニメントとなる時計塔を寄贈する予算も計上しました。

後援会会則改定では、第二子目以降のお子さまが新たに各学部に入學した際の後援会費及び入会金の取り扱いを明確に規定しました。役員改選では、2014年度の新役員として各学年から補充も含めてそれぞれ22人の幹事が選出され、その中から互選で池田隆後援会会長をはじめとして副会長、総務、常任幹事が選出されました。加えて、2013年度の顧問の方々の中から監査2人が選出されました。

その後、恒例になっている法政大学のオレンジの「襷」が千葉会長から池田新会長に引き継がれ、「襷」を掛けた池田新会長の就任あいさつに続き、常任参与と参与、相談役、顧問の委嘱についての報告が行われ、総会は滞りなく終了しました。



2014年度 法政大学後援会運営委員



(写真前列左から)
鈴木聖子総務、佐久間貴子副会長、池田 隆会長、鶴田善徳副会長、細谷智美総務
(後列左から)
秋山太史総務、柳田明彦総務、祖父江一仁総務、小林 章総務、中村恵吾総務、鶴巻義久総務、高坂信貴副会長

2014年度 後援会役員

会長	池田隆
副会長	高坂信貴 佐久間貴子 鶴田善徳
総務	鈴木聖子、小林章、鶴巻義久、中村恵吾
幹事	細谷智美、柳田明彦、秋山太史、祖父江一仁
常任幹事	
4年	熊田敏文 栗田敬子 柴田康宏 永井勝典 博田裕代 養島良一
3年	飯高靖子 近藤清司 高沢香苗 松野秀雄 山田昌之 渡辺菜穂子
2年	赤木修 高木正裕 千葉千代子 仲山千秋 古家一郎 森田恵子
幹事	
4年	小椋敏正 河西敏靖 小杉理恵 齋藤昌夫 佐々木幸男 嶋敏也
3年	戸口千章 畑中雅子 三神尚長 森洋子 山田豊美
3年	作本武 佐藤弥生 竹野優子 中原義郎 中山麻里 成田薫子
2年	野田和代 飛高美咲 水野深雪 森中貴恵子 山形 和代
2年	新井雅子 岩田京介 小野由紀子 加藤正彦 高岡知子 高橋清美
1年	丸山咲子 宮崎伸一 永野恵美 萩原尚美 馬場富親 平山智子
1年	安間記子 伊藤典子 今泉拓 魚谷真理子 桃田和子 神谷栄
	亀井秀一 小谷宏美 小林理恵 坂元真理子 佐藤真理子 篠山恵
	筒井さゆり 中和夫 永田芳絵 濱谷伸一 松岡孝幸 松野千栄子
	桃井千佳子 山川千賀子 山田京子
監査	植草茂伸 水上智美

支部新入生父母の集い報告

山梨県支部

OGの女子アナ招き和気あいあい



山梨県支部長
西川新

「新入生の父母たちが緊張せず、楽しめる集いに」。こんな目標を立て、できるだけ堅苦しくない雰囲気をつくらうと、本学OG（2007年卒）で山梨のローカル放送局（山梨放送）で活躍中の原香緒里アナウンサーを招き、大学時代自主マスコミ講座で頑張ったことや就職活動について話していただきました。

当日は新入生父母13家庭16人に2〜4年生の役員を加えた計35人が参加。原アナのユーモアたっぷりの語り会場は和やかなムードに包まれました。

「4年間で何か一つでも引き出しを増やすことが大切」というメッセージに父母たちも熱心に頷いていました。最後に原アナを囲んでの記念撮影、校歌の大合唱で盛り上がり、参加者から「楽しかった」との声をいただきました。



長野県支部

新入生父母の集いへご参加を！



長野県支部長
中村誠

長野県支部では、昨年度初めて「新入生父母の集い」を松本市で開催し、今年度は、会場を変えて長野市で第2回目を開催しました。

参加者は、新入生約1100人のうち、20数人でしたが、遠方からもご参加いただき、終了後のアンケートでは、全員の方から法政大学のこと、学生生活のこと、後援会のことなどが理解できて良かったという意見をいただき、有意義な会を開催することができました。

今年度の開催通知には、長野県支部の活動や、昨年の参加者の声なども入れて、参加しやすいように工夫をしてきました。来年度もできるだけ多くの方に参加いただけるように、内容や会場などを検討していきたいと思っております。多くの皆様のご参加をお願いします。



鳥取・島根県支部

2014年度新入生父母の集いへご参加を！



鳥取・島根県支部長
金井寿彦

5月25日に鳥取県米子市、6月1日に島根県松江市にて「新入生父母の集い」を開催しました。本年は当地出身の大学職員のほかに卒業生と在学生に参加をしていただきました。本年度の入学人数は少なかったのですが、7割以上のご家族に出席をいただき、アットホームに開催しました。卒業生には入学から就職までの話、在学生にはキャンパスライフと就職活動を中心にスピーチをいただきました。東京へ子供を送り出している親の不安部分をこの会の交流を通じて軽減・解消していただく事が最大の狙いであり、「子供の母校は我が母校」になる最初の一步と思っております。集いが終了してからの立ち話にも花が咲いていました。ぜひ

会員の皆さんから集りにも参加してください！



福岡県支部

福岡県新入生父母の集い2014



福岡県支部長
鈴木秀明

6月1日（日）夏を思わせるような暑い日にホテルレオパレス博多において「新入生父母の集い」を開催しました。参加人数は62人と昨年よりは少なかったのですが、3時間の「集い」が時間を忘れるくらいあっという間に感じられました。現役4年生のスピーチでは大学の4年間の時間の使い方や一人暮らしで知ったお金の大切さ、親のありがたさなど、自宅生では感じることでない感謝の気持ちを基に話され、出席者は真剣に聞き入っていました。保護者の不安を解消できたのではないのでしょうか。

8月9日（土）の支部父母懇談会には、元アナウンサーで現在スポーツ健康学部学部長の山本浩先生の講演があります。ぜひご参加ください。

